

ひらつか地域介護システム会議
令和2年度 第1回 災害対策研修会に参加しました。
災害対策委員会 下田 栄次

去る2020年9月16日(水)に「第1回 災害対策研修会」が、平塚市勤労会館にて開催されました。

消毒、アクリル板などを用意し、席も間隔を十分とり、換気を行う等、様々な配慮をし、最大限の感染症対策を行った上での対面講義として開催となりました。本研修会では、福祉避難所や災害時要配慮者支援を担当する平塚市災害対策課職員や保健師、また平時より地域や在宅で要配慮者となる対象者を支援している、平塚市社会福祉協議会職員、平塚市に在勤の訪問看護師、ケアマネージャー、介護福祉士など医療から保健福祉に関連する方を対象に、感染症対策を基軸とした、これからの「災害時における避難所」について、また平塚市内福祉避難所協定施設に対して先行して実施したアンケートの結果速報を踏まえて、現状課題やこれから取り組まなければならない災害対策についてお話しさせていただきました。講義後には、平塚市内の具体的な地域や事例について、意見交換会も行われました。

今回は26名の方にご参加いただきました。福祉避難所や避難所における福祉避難(室)では、平時から在宅や生活期を支援している方々の連携が必要となります。今後は、市や社協としても、難病患者や在宅被災者に対する支援を優先課題として捉えており、早急に検討をしていく予定になっております。

また、「ひらつか地域介護システム会議」においても様々なサービスや事業所をホームページにて発信しています。ぜひご覧ください。

<https://www.hiranosuke.jp/>

災害対策委員会では、今後もコロナ禍に対応しながら、研修会を含めた情報を随時発信してまいります。また随時講師派遣も承っておりますので、引き続きよろしくお願いいたします。



研修会の様子